

# Drei Schwerverletzte nach Frontalaufprall

**SCHMELZ/LEBACH** (rup) Schwerer Verkehrsunfall am Freitagmittag auf der Bundesstraße 268 zwischen Schmelz und Lebach: Aus bislang ungeklärter Ursache stießen drei Fahrzeuge frontal zusammen. Das teilte die Polizei am Freitagnachmittag mit. Dabei wurden die drei Fahrer schwer verletzt, an den Unfallfahrzeugen entstand Totalschaden, unter anderem an einem Mercedes und an einem Kleinlaster. Neben den Kräften der Polizei waren auch Rettungsdienst des Deutschen Roten Kreuzes, Feuerwehr und der Rettungshubschrauber Christoph 16 im Einsatz.

Die B 268 war infolge des Unfalls für mehrere Stunden voll gesperrt. Zur Ermittlung des Unfallhergangs und seiner exakten Ursachen wurde ein Gutachter hinzugezogen.

---

## Produktion dieser Seite:

Jörg Wingertszahn  
Tina Leistenschneider



Schwerer Verkehrsunfall am Freitagmittag auf der B 268 zwischen Lebach und Schmelz. Drei Fahrzeuge stießen frontal zusammen. Auch der Rettungshubschrauber Christoph 16 (oben im Bild) war im Einsatz.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL